

# Budidaya Sukses! Kapolresta Banda Aceh Panen Lele dan Nila Bareng Warga di Lampulo

Category: Aceh, News

written by Maulya | 26/02/2025



**ORINEWS.id** – Kapolresta Banda Aceh, Kombes Pol Fahmi Irwan Ramli, bersama Keuchik Gampong Lampulo, Alta Zaini, serta warga setempat melaksanakan panen perdana ikan lele dan nila di kolam budidaya binaan Polsek Kuta Alam. Kegiatan ini berlangsung di kawasan Rusunawa Gampong Lampulo, Kecamatan Kuta Alam, Kota Banda Aceh, pada Rabu (26/2/2025).

Acara ini turut dihadiri oleh Kadis DKP Provinsi Aceh, Aliman, Kepala BNNK Banda Aceh, Kombes Pol Zahrul, Ketua Komisi IV DPRK, Farid Nyak Umar, Anggota DPRK Dapil 2 Kuta Alam, Teuku Nanta Muda Kaban DPMG Kota Banda Aceh, Muhammad Syaifuddin Ambia, Kapolsek Kuta Alam, AKP Suriya, Danramil 13/Kuta Alam Kapten Cpl Deni Hendrianto, Camat Kuta Alam Ria Jelmanita, Pejabat Utama Polresta Banda Aceh, para Keuchik Asokulam serta beberapa tamu undangan lainnya.

# **Mendukung Program Ketahanan Pangan Nasional**

Panen budidaya ikan lele ini merupakan bagian dari program ketahanan pangan dalam rangka mendukung Asta Cita Presiden RI, Prabowo Subianto. Program ini dilaksanakan oleh Polresta Banda Aceh dan jajarannya sebagai langkah strategis untuk meningkatkan produktivitas masyarakat di sektor perikanan.

Sebelum memanen ikan, Kapolresta bersama jajaran Polsek Kuta Alam serta para tamu undangan mengikuti panen raya jagung tahap pertama secara virtual yang digelar serentak oleh Mabes Polri di Madiun, Jawa Timur.

## **Dorongan untuk Ketahanan Pangan**

Kapolresta Banda Aceh, Kombes Pol Fahmi Irwan Ramli, menyampaikan bahwa panen perdana ini merupakan salah satu upaya memperkuat ketahanan pangan, sekaligus mendukung panen raya serentak di seluruh Indonesia. Hasil panen ikan lele ini nantinya akan dibagikan kepada masyarakat .

Ia juga menambahkan bahwa beberapa hari sebelumnya, Polresta Banda Aceh telah melaksanakan panen raya jagung di Kecamatan Jaya Baru, Kota Banda Aceh.

“Kegiatan ini menjadi langkah nyata dalam mendorong masyarakat untuk lebih produktif di sektor pertanian maupun perikanan,” ujarnya.

## **Dukungan dari Keuchik dan Masyarakat**

Sementara itu, Keuchik Lampulo, Alta Zaini, menjelaskan bahwa di Gampong Lampulo terdapat 11 kolam budidaya ikan, di mana empat kolam telah siap untuk dipanen. Ke depan, sekitar 40.000 bibit ikan akan dibagikan kepada masyarakat sebagai upaya meningkatkan produksi perikanan di wilayah tersebut.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada pihak Polri atas dukungan dan inisiatif dalam program ini.

Usai panen ikan lele dan nila, sebagian hasil panen dimasak di lokasi untuk disantap bersama. Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan panen ketahanan pangan nabati di kebun Kelompok Wanita Tani Mandiri Lampulo, yang menghasilkan berbagai jenis sayuran seperti selada, kailan, pakcoy, tomat, serta terong hijau dan ungu.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah positif dalam menggerakkan masyarakat agar lebih produktif di sektor pertanian dan perikanan.